

opère point, car les maisons ne grandissent que par rajoutage du matériel aussi privé de vie qu'elles-mêmes.

Les lapins meurent dans les bâtisses qui suent le salpêtre.

Sans mourir, les hommes souvent languissent en aspirant l'atmosphère de la ville plus la leur qui tapisse, problème à déchiffrer, les pavés et les murs, se précisant pour chaque individu à part, dans l'enceinte de sa demeure. Sous la pression de ces courants contraires mais toujours négatifs, car ils ne puisent leur force que dans le passé : choses accomplies, jours vécus, il s'opère dans l'organisme humain d'imperceptibles modifications imperceptibles : quelque cellule où siège un penchant dont l'ignorance n'a jamais rêvé, change doucement de couleur, créant un état - nuance, ne cédant à aucune intervention du vieux savoir.

La médecine, science que remplacera une autre précédée de la physiologie métaphysique, arrive quelquefois par le hasard d'une inspiration individuelle à guérir ces malades en leur faisant quitter le lieu de leur dépérissement.

Une ville lointaine, une contrée où les matériaux de construction diffèrent de ceux qui constituent la ville abandonnée, ainsi que les usages - caractères de ses habitants ayant fixé toute une éternité de leur matière transcendante, peuvent dissoudre les cristallisations d'essences mortuaires menaçant la vie d'un individu.



Anonyme habitant de campagne ! il évolue sur l'écorce - terre, directement en présence d'une poussée